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幹事　L.小島健司

　

L.辻　慶一（岐阜長良川LC）

L.渡邊直哉（岐阜長良川LC）

会　長　Ｌ.小見山与志夫

L.辻　慶一（岐阜長良川LC）

青少年・国際委員長　Ｌ.小森崇稔

T.T　Ｌ.浅野儀頼

各委員会

幹事　L.小島健司

出席委員会

前会計　Ｌ.川田基弘

計画委員長　Ｌ.呉岡　勉

会　長　Ｌ.小見山与志夫

会員委員　Ｌ.矢橋純一

ゾーン・チェアパーソンの入場

開会ゴング

国旗並びにライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

ゲスト及びビジターの紹介

ライオンズクラブ国際協会334-B地区

　第１R第３Z　ゾーン・チェアパーソン

　第１R第３Z　ゾーン・チェアパーソン・アシスト

会長あいさつ

ゾーン・チェアパーソン

10月度慶祝行事　誕生日祝い

　　１日　L.可児　晃　12日　L.藤田宜良　21日　L.加藤　憲

　　　　　　　　　　　　　　　　　〔食　事　懇　談〕　

青少年・国際委員会

　「大学等進学支援金事業候補者選出」

ＴＴ登場

アクティビティ・委員会報告及びご案内

幹事報告及びご案内

出席報告

会計報告

次回例会のご案内

　［ 第1575回　教養（IT）例会　2023年11月２日（木）　岐阜グランドホテル ］

また会う日まで

閉会ゴング

ゲストの退場

　 本日は長良川ライオンズ

グラブの辻ZC、渡辺ZCA、

お越しいただき本当にあり

がとうございます。57年前

に我々岐阜南ライオンズク

ラブがスポンサーさせてい

ただいて、本当に親密な関

係で交流をさせていただい

たクラブからの選出というこ

とで、我々も何かと協力をし

ていかなければいけないと思っております。

　先日、高島屋さんが撤退表明をされて、日本で百貨店

のない県は3県しかないのですが、岐阜が山形、徳島、

島根に次ぐ4県目ということです。空港のない県は日本

で10県なのですが、空港も百貨店もない県は唯一、岐

阜県のみでございます。逆に考えると、それだけ便利な

んですよね。我々の住んでいる地域に別に空港もいらな

きゃ百貨店がなくたって、十分大都市圏に行けるというこ

とで、寂しいですが、そう思います。

　後ほど辻ZCから、プラスワンアクトの話もあると思いま

すが、今年ゾーンでプラスワンアクトとして、SDGsをお

題目として取り組むことが決まっています。

　我々岐阜南ライオンズのプラスワンアクトは、献血活動

の際にマーサ周辺のゴミ拾いをするというのがそれです

が、SDGsというのが決してゴールではなくて、みんなが

幸せであったりとか、魅力のある社会の実現のための一

手段であると僕は認識しています。

　今日は奨学金をお渡しする生徒を皆さんで選んでいた

だくんですが、未来の岐阜や東海地区に魅力をもたらす

ような人材、その方たちは社会的にも経済的にも苦しい

立場で今戦っていらっしゃいます。勉強していらっしゃい

ます。こういう人たちに、何とか将来の希望を持っていた

だこうということで皆さんの一票でセレクションしていた

だきたいと思います。本日もどうぞよろしくお願いいたし

ます。

334 複合地区　スローガン 楽しく広げよう　ライオンズブランド

334-B 地区　スローガン 地域に寄り添い　未来を掬ぶ　We Serve

岐阜南ライオンズクラブ会長方針 感動を共有し、 未来への礎をつくろう
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　本日はお招きをいただきましてありがとうございます。

また親クラブとして日頃からご指導、ご便達を賜り、熱く

御礼を申し上げます。

　VUCA（ブーカ）という言葉をご存知でしょうか。変動

性、不確実性、複雑性、曖昧性といった、まさに今の世の

中を表した言葉だと思いますが、既存のルールだけに縛

られていては衰退の一途を辿ってしまう。ですから、ライ

オンズクラブにおいても同じように変わっていく。時代に

合わせて変革していくということが非常に必要なんだ。と

いうことだと私は解釈しております。

　先日の合同例会ありがとうございます。ガバナーから3

つのお願いがありました。

　1つ目は会員増強です。ミッション1.5ミリオンというの

がありまして、現在は全世界で137万人の会員がいま

す。それに加えて4年間で150万人まで仲間を増やそう

という取り組みです。世界一の奉仕団体になろうという

のがテーマですね。

　2番目はLCIFです。これには確かにノルマはあるので

すが、それこそ10ドルでも100ドルでもいいからみんな

でやったよね、ということをしたいとおっしゃっています。

　3番目がプラスワンアクトです。このゾーンで色々なこと

に対して貢献できるような福祉活動ができないかみんな

考えてくれということですね。

　SDGsの14番が海の豊かさを守ろう、というようなとこ

ろに注目しているのですが、もう一つゾーンで皆さんにご

協力をお願いしています。

　11月は児童虐待防止推進月間ですが、SDGsの16に

子どもに対する虐待・搾取～の文言があります。以前か

らごみ拾いをしながら自動虐待をみんなに啓蒙していく

ということをやっていたんですが、それに加えてごみ拾い

リレーということをある団体が始めて、それに私どもも一

緒に参加しようということで、カラフルタウンでイベントを

やるから、そこにみんなでごみ拾いして集結して、イベン

トとしてライオンズのPRから自動虐待防止のPR、加えて

ごみ拾いをして海を綺麗にするためには川が綺麗じゃな

きゃいけないし、そのためには里山も綺麗でなければい

けないということで、皆さん清掃活動は年に3回くらいや

られていると思うんですが、各クラブの方々に是非ともご

協力をお願いしている、ということでございます。

　最後に貴クラブのますますの隆盛とメンバーのご健勝

を記念しましてご挨拶の言葉に代えさせていただきたい

と思います。ありがとうございました。

青少年・国際委員会　　　　　　　　　委員長　L.小森崇稔

　大学等進学支援金の制度

の目的は、We serve の行

動指針のもと、地域でのボラ

ン テ ィ ア 活 動 を 精 力 的 に

行っている中、未来の地域

人材である学生たちに支援

できることはないかないかと

いう論点からスタートしたと

いう認識をしています。

経済的な理由から進学を

迷ってしまう学生たち、その

子供たちにとって私達が一

筋の光明になれればとの思

いを持って、今年度も支援

金事業を実施させていただ

いています。事業予算は160万円。2名の学生の方々に

各80万円の支援金の支援を行うということで進めさせ

ていただきます。

　小森委員長より最終候補となった生徒3名の　「将

来の夢」　について作文のよみあげがあり、その後出

席会員全員で投票を実施。

結果　生徒A：5票、生徒B：15票、生徒C：20票となり2名

の生徒（B、C）が対象者として決定した。

T.T 登場　　　　　　　　T.T　L. 浅野儀賴

大学等進学支援金事業　候補者選出

ZCご挨拶　　　　　　　　ZC　L. 辻　慶一

申告ドネーション
■本日は334B地区、第1R、
　第3Z辻慶一ゾーンチェア
　パーソンよりご祝儀を頂い
　ています。
■大学等進学支援金について
　慎重審議を頂きありがとう
　ございました。　　　　　
　L.小見山与志夫　￥3,000



ファイン・ドネーション　　　　　　　￥71,000

ご案内　　　　　　　　　　　　　　　　　

理事会・委員会等

１.　11月１日（水）13：00　 計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
２.　11月６日（月）13：30　 転び方教室
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松波総合病院　柔道場　文武両道館
３.　11月19日（日）９：30　献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　献血活動　マーサ21
４.　11月22日（水）８：30　旅行部会
　　　　　　　　　　　　　　石山寺　佐川美術館

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１.　10月23日（月）　　　第30回岐阜城ライオンズクラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　チャリティゴルフ
　　　　　　　　　　　　　　岐阜関カントリークラブ
２. 10月26日（木）13：15　第１回ＧMＴセミナー
　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち901
３. 11月５日（日）９：30　 ３Ｚ合同アクト
　　　　　　　　　　　　  SDGsプラスワンプロジェクト
　　　　　　　　　　　　　　　　カラフルタウン

４. 11月11日（土）13：30　冬季派遣候補生研修会及び
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　壮行会開催
　　　　　　　　　　　　　　　名古屋国際センタービル3F
５. 11月12日（日）11：50　メモリアルセンター　
　　　　　　　　　　　　　　　ゴールドイベント
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岐阜メモリアルセンター陸上競技場
６. 11月17日（金）10：30　第２回キャビネット会議
　　　　　　　　　　　　　　　　都ホテル四日市
７. 11月24日（金）17：00　市内8クラブ 会長幹事会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ひら井
８. 11月30日（木）７：56　市内8クラブ 親善ゴルフ
　　　　　　　　　　　　　　岐阜関カントリークラブ
９. 11月２日（木）〜11月５日（日）
　　　　　　　　　　　　　第60回オセアルフォーラム
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　マニラ

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１.　10月７日（土）14：00　 マーケティングセミナー
　　　　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち10Ｆ
２.　10月19日（木）12：30　 薬物乱用防止教育認定
　　　　　　　　　　　　　講師養成講座
　　　　　　　　　　　　　　岐阜県シンクタンク庁舎5F

会計報告　　　　　　　前会計　L. 川田基弘

正会員　54名　　　　出席　51名　
出席率　94.4%

〔献血協力者〕　累計　105,350人（9月末付）

〔ライオンズレート〕10月・・・１USドル　149.25円

出席報告　　　　　出席委員会　L. 杉山眞澄

【次回例会のご案内】

11月２日（木）　12時15分〜　

教養例会
岐阜グランドホテル

ご報告　　　　　　　　　　　　　　　　　

理事会・委員会等
１.　10月４日（水）13：00　 計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
２.　10月15日（日）９：30　献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　献血活動　マーサ21
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